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II^ COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        SICUREZZA DEL CITTADINO – POLIZIA URBANA – TRAFFICO – VIABILITA’ – AREE CIMITERIALI 

                           URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO – AMBIENTE –  IGIENE DEL TERRITORIO –                              

                                                                               TOPONOMASTICA  
 

 

 

Verbale      

L’anno duemilaventi (2020) il giorno 30 del mese di Gennaio, nella sala del Consiglio Comunale si 

è riunita la 2^ Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Maria Carmosina Corrado in prima 

convocazione per le ore 15,30 e in seconda convocazione alle ore 15,45. 

Ordine del Giorno: Sicurezza Stradale. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo. 

Risultano presenti i Sigg. Consiglieri:                        

1^conv 

ore 15,30  

2^ conv 

ore 15,45 
 

Sostituti Note 

1 CORRADO MARIA C. Presidente P P   

2 GERLANDO TERMINI Vice Presidente A P   

3 COLLOCA GIUSEPPINA Componente P P   

4 NASO AGOSTINO Componente A A K.  Franzè Entra ore 15,50 

5 SCRUGLI LORENZA Componente A P  Esce ore 16,19 

6 FATELLI ELISA Componente A A/P  Entra ore 15,50 

7 LOMBARDO LORENZO Componente A A G. Calabria  

8 LO SCHIAVO SERENA Componente A A R. Iorfida  

9 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A A/P  Entra ore 16,09 

10 ROSCHETTI ANTONINO Componente A A/P  Entra ore 16,00 

   11 SCHIAVELLO ANTONIO Componente A A L. A. Curello  

12 PUGLIESE LAURA Componente A A/P  Entra ore 15,54 

13 PILEGI LOREDANA Componente A A   

14 COMITO PIETRO Componente A P   

15 RUSSO GIUSEPPE Componente P P   

16 LUCIANO STEFANO Componente A P   

17 SANTORO DOMENICO Componente A P  Esce ore 16,30 

 



 

Presiede la seduta il Presidente Maria Carmosina Corrado, il quale alle ore 15,30 chiama l’appello 

in prima convocazione e non essendoci il numero legale dei Consiglieri, lo richiama in seconda 

convocazione e accertata la presenza dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

Lo Stesso comunica che l’O.d.G. è sulla Sicurezza Stradale ma alcuni Consiglieri hanno chiesto 

delucidazioni riguardo le Isole Ecologiche, quindi da spiegazioni riguardo la  “Manifestazione 

d’interesse” pubblicata su dette Isole. 

Alcuni Commissari avevano chiesto anche la percentuale, gli introiti delle strisce blu e quale somma 

va al Comune, quindi il Presidente legge la Delibera riguardo le “Sanzioni Amministrative 

pecuniarie”. 

Il Commissario Katia Franzè interviene dicendo che si rimane in attesa di sapere quanto recupera il 

Comune in merito alla percentuale del 25% destinato all’assunzione stagionale di progetto se è 

portato per l’indizione di concorsi relativo all’assunzione stagionale. 

Il Presidente informa la Commissione che il Commissario Elisa Fatelli aveva proposto i regolatori 

di velocità, quindi si apre un’ampia discussione  su detto argomento. 

 Il Commissario Pietro Comito si complimenta per l’iniziativa e propone di estenderla alle periferie 

dove c’è il pericolo di incidenti stradali, esempio via Mesima di Piscopio dove ci sono delle attività 

e il traffico è incontrollabile. 

Il Commissario Pietro Comito propone di sollecitare chi di competenza. 

Il Presidente chiede ai Commissari le vie dove potrebbero essere installati i rilevatori di velocità. 

Il Commissario Katia Franzè propone Viale delle Barche di Vibo Marina, sul lungomare di Bivona, 

a Vibo Città in prossimità del Parco Urbano e Viale Accademie Vibonesi che porta dalla statua del 

Leone al Castello. 

Il Commissario Pietro Comito suggerisce via Varelli e via Mesima di Piscopio. 

Il Commissario Giuseppina Colloca propone nei pressi delle Scuole. 

Il Commisario Domenico Santoro propone di votare tutte le posizioni, tutte le proposte. 

Il Commissario Katia Franzè propone di preparare gli indirizzi e mandarli in Giunta. 



Il Commissario Pietro Comito, chiede al Presidente se può avanzare una proposta urgente, ovvero 

discutere del  Project Financing del Cimirero del 2014 perché ormai i posti al cimitero sono finiti, 

bisogna evitare che i defunti vengano portati da un cimitero ad un altro. Comincia a leggere tutti i 

docuemnti,  il bando, la Delibera di Giunta n. 252/2014 e il Verbale di Giunta Comunale n. 271, 

apre una discussione sulla  Delibera di cui sopra spiegando il tutto.  

Il Commissario Pietro Comito fa presente che l’investimento parlava di 4 milioni vorrebbe che 

questa Amministrazione desse una svolta poiché il progetto è a costo zero. 

Il Commissario Katia Franzè chiede qual è l’aggiornamento rispetto alla prima Delibera e il Verbale 

dopo. 

Il Presidente risponde che ci sono un sacco di “incartamenti” e doveva partire una gara. 

Il Commissario Pietro Comito chiede la presenza dell’Assessore competente in Commissione e i 

Commissari concordano. 

Il Commissario Giuseppe Cutrullà chiede che venga ampliato detto progetto anche su altre frazioni, 

su Piscopio, Longobardi, e Bivona riguardo i posti al cimitero, propone integrare questo progetto o 

rifarlo nuovo. 

Il Commissario Katia Franzè propone di partire con questo progetto e poi fare uno studio su 

Piscopio. 

Il Presidente comunica che la settimana entrante ci saranno in Commissione gli Assessori Pasquale 

Scalamogna e Giovanni Russo. 

 

Il Presidente Maria Carmosina Corrado alle ore 16,32 chiude l’odierna Commissione Consiliare che 

viene aggiornata come da calendario.          

                 Il Presidente                                                                    Il Segretario verbalizzante 

     F.to Maria Carmosina Corrado                                               F.to Saveria Nicolina Petrolo  

         


